
- «La ripresa c’è. Ora servono
responsabilità e decisioni mira-
te», lo afferma Douglas Sivieri,
presidentediApindustria, allalu-
ce dei dati bresciani relativi al
2017. Secondo l’Istat l’occupa-
zione è in crescita (da 528 a
548mila) e il tasso di disoccupa-
zione è in calo (dall’8,5 al 6,2%).
Dati che vanno a braccetto con
quelli relativi all’export: Brescia
segna un +8,8%, superando an-
che la media della Lombardia,
tra le regioni che hanno trainato
le esportazioni del Paese. «Nu-
meri importanti, da accogliere
positivamente», commenta Si-
vieri, che non si ferma alle cifre,
maanalizza con attenzioneil «fe-
nomeno ripresa»: «Molte delle
nuove assunzioni sono però re-
golate con contratti a tempo de-
terminato, segno che le imprese
fanno ancora fatica a program-

mare a lungo termine e quindi
hanno una propensione al ri-
schio relativamente bassa», ri-
flette il presidente. È chiaro: die-
ci anni di crisi impongono pru-
denza.

Responsabilità. L’analisi dell’at-
tuale situazione economica non
si discosta da una considerazio-
ne sulla corrente situazione poli-
tica:«Nonci aspettavamorisulta-

ti troppo diversi da quelli usciti
dalle urne il 4 marzo, anche se
non in queste proporzioni - os-
servaSivieri -. Oggichiediamore-
sponsabilità: non è un appello di
rito, bensì l’invito a considerare
il fatto che, finalmente, la ripresa
economica italiana c’è, ma è an-
cora fragile e ha bisogno di esse-
re accompagnata con lungimi-
ranza». Secondo Apindustria è
necessario approcciarsi respon-

sabilmente alla fitta agenda, dal
fisco alla semplificazione ammi-
nistrativa,passando perl’accom-
pagnamentoalle imprese che in-
novano e creano occupazione di
qualità: «I dati delle esportazioni
bresciane del 2017 sono podero-
si - rimarca Sivieri -, ma non di-
mentichiamo che tante imprese
piccole e medie sono ancora sul
crinale: possono superare la cri-
si bene, o scivolare in basso». //

«La ripresa c’è, ma è ancora fragile:
va accompagnata con lungimiranza»
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Il presidente Sivieri
si rivolge alla politica:
«Tante imprese sono
ancora sul crinale»
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